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这篇文章给大家聊聊关于十三道金牌 股市，以及十三道金牌股市对应的知识点，
希望对各位有所帮助，不要忘了收藏本站哦。

本文目录

1. 股市钱真的难赚吗？
2. 股市上涨的靠谱原因是什么？是牛市吗？
3. 历史上的股王有哪些
4. 牛市结束了吗？

股市钱真的难赚吗？

白岩松9问中国证监会：1.为什么在当初一千点时放QFII进场？2.为什么B股在最高
点对国内人民开放？3.为什么中石油香港发行价格仅1.1港元.大陆发行价格16.7元
人民币,高达10多倍.仅0.1元面值的紫金矿业A股发行价人民币7.13元,H股复权发行
价0.36港元.相差20倍.公平原则在哪里?4.为什么一开始就把泡沫化的股票发行给国
人,而有投资价值的发行价格1.1港币发给外国人？5.为什么在国外股市最高点对内
放行QDII基金？6.为什么平安(名为“中国平安”，实为洋人控股)可以如此大规模
疯狂抢劫国人的血汗钱？7.为什么美国次债危机刚刚开始发作的时候，却正是QDII
出海的时候要国人去买单，这些都是巧合吗？8.我们的政策究竟是为什么人服务的
？9.难道这其中真的没有利益交接和利益输送的猫腻吗?

股市上涨的靠谱原因是什么？是牛市吗？

其实对于牛市的定义是很多的，牛市就是指价格长期呈上涨趋势，因为趋势向上，
买入者高于卖出者，求大于供，人气旺盛，追高意愿强烈，大涨小跌，这就是牛市
主要特征。技术性牛市。是指从低点起步，上涨超过20%就说明进入了技术性牛市
。

所以对中国股市来说，创业板早已经进入了技术性牛市和市场性牛市，上证指数从
今年最低2646上涨到前期3456的高点，远远超于20%，所以说中国A股已经进入
了技术性牛市，也许有人会有疑问，经济并不比过去好到哪里？为什么股市还要上
涨呢？因为股市是国家经济的晴雨表，股市有它的前瞻性。这就是预期，因为股市
炒作的就是预期。从现实情况上看，中国的经济发展远远超于世界经济的发展，所
以说中国的股市上涨是正常的。

从政策及股市改革创新方面说，虽然2020年疫情对中国经济造成了很大冲击。为
了刺激经济发展，国家陆续出台一系列政策来应对疫情的影响，减税降费、拉动内
需等各项政策措施并逐步落实，使经济社会秩序进一步恢复起稳，国际及国内货币
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政策比较宽松。国家加强证券市场的改革力度，推出了新证券法及创业板注册制的
改制，疫情控制后各项经济指标明显复苏。境外资金看好中国的经济及股市的发展
，所以这波技术性牛市是有根基的，这是一波由经济复苏所引导的，货币宽松所支
持的，估值修复技术性牛市。

从A股现状及资金链上说，A股在5178下跌以来，许多股票处于超跌状态，股票估
值水平比较低，特别是主板金融和地产这两个板块超低严重。中国股市的低估值引
起了海外市场的关注。现在外围资金量化宽松，中午也同样如此，并且调控的空间
非常大，国内外围闲散资金很多，因国家宏观调控，地产业不太警惕，炒房者逐步
退出，受疫情经济逐渐复苏的影响，很多资金找不到落脚之地，又因为国家政策方
面的支持，这些资金逐渐找到了落脚之地，那就是股市。股市是资金推动的市场，
什么都不怕，就怕你没钱。国家也希望把这部分投机资金经过正确的引导，投入到
为实体服务行业之中。

从现在看，我认为现在股市是以慢牛形式运行的，从年内的低点到近期的高点，指
数上涨接近800点，这样的涨幅是需要回调和震荡来消化获利筹码的，认为这次调
整不可能会以暴跌形式进行的，现在人气旺盛，增量资金充足，从国家的情面上看
，国家是不愿意看到股市的暴涨暴跌的，所以本周可能会出现监管层控速的过程。

为应对前期的暴涨，证监会立即提出了打压场外配资的举措，随后中国人保发布公
告称社保基金计划通过集中竞价或大宗交易方式进行减持，是对中国股市调速的一
个过程，并提出了《全面落实对资本市场违法犯罪行为“零容忍”工作要求》由此
可以看出监管层对股市运行的态度，所以我们不应该质疑，应该相信自己，牛市是
走出来的，不是说出来的，只要国家政策给予有力支持，走出超过6124点也不是不
可能的。以下就是本人的一些观点，如有不足，请批评指正！

最后友情提示《股市有风险，投资需谨慎》

历史上的股王有哪些

曾经的“股王”：贵州茅台

2015年4月23日，贵州茅台高开低走，盘中小幅震荡，最终上涨2.51%，报收于2
63.89元。在白酒业调整3年后，贵州茅台以269.0元的盘中价格又一次刷新了股价
的历史最高纪录。

贵州茅台于2008年1月15日创出172.57元的历史新高，这也成为其第一个历史高
点;2012年7月16日，股价新高再次被刷新，这次是232.08元，堪称第二大历史高
点。
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多年来贵州茅台因业绩优良，长期占据着“股王”之位。此前中国船舶、世纪鼎利
、网宿科技、飞天诚信、长春高新、腾信股份、神州泰岳等公司也都曾经向贵州茅
台发起“股王”挑战，但在荣升第一高价股之后，股价都迎来一波或大或小的向下
调整。为此，市场上有“茅台魔咒”之说。

牛市结束了吗？

是的，牛市结束了，本轮行情启动于2020年4月30日，结束于2020年7月17日。
我个人对牛市的定义是，当策略股指IF出现日线级的多头信号，并能持仓好几个月
，最终还能获利出局，那么我认为这就是一轮牛市行情。

我的策略股指IF在4月30日出现了多头信号，然后那时开始坚定看多A股，往后只
要出现大幅回调都敢于去补仓。所以在5月12日到5月25日，回调的过程中都补了
仓位。从6月1日起，本轮牛市行情，开始出现二次突破，后面我就保持仓位不变，
在7月10日出现大跳水的时候，减了大部分的仓位。因为7月10日股指IF跌破了15
分钟线多头信号的止盈点位。

紧接着在7月17日，策略股指日线多头信号被打止盈的时候，我股票再次大幅减仓
。因为我认为本轮牛市已经结束，后面就是上涨也只能当反弹看待，而不是反转，
短期内看不到再创新高的希望。策略股指在4月30日以3868.4价格开多，在7月17
日开盘的时候以4533价格平仓，获得664.6，对应百分比为17.18%。

那么接下来还会不会再次出现牛市行情？这个短期看不到，就算是后面会出现，那
么首先就是出现15分钟线别的多头信号，可是现在是处于空头信号之下。如果后面
两周末内指数还不能再创新高，那么每次上涨都只是反弹，而不是反转。

关于十三道金牌 股市到此分享完毕，希望能帮助到您。
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